

GARE D'AUSTERLITZ ■ J.-P. Sueur peu rassuré

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret (PS), a récemment interpellé le gouvernement sur la grande quantité de plomb liée au chantier de la gare d'Austerlitz. Par la voix du secrétaire d'État Adrien Taquet, le gouvernement lui a répondu mardi. Les services de l'inspection du travail ont effectué un contrôle sur le chantier, désormais à l'arrêt. Cette réunion a permis de constater plusieurs irrégularités. Le sénateur considère que la réponse apportée ne lève pas l'ensemble des inquiétudes. Il va donc suivre « de très près » le dossier. ■